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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

IMAGINE ROTARY  イマジンロータリー   R.I．会長 ジェニファー・E・ジョーンズ 
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承 認 1966年 5月 12日 例会日 金曜日 12：30 

例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  

 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 髙村 芳行   幹 事 三枝樹 明道 

広報・雑誌・会報委員長 橋本 美穂 

 

第2649 回例会 №19 

2022 年(令和 4 年)12 月 16 日(金) 晴 

名古屋みなとロータリーソング 

「セイリング」 

 

 出席報告 

会員 57 名中 出席 36 名 出席率 63.15％  

○スピーカー 

ラジオ DJ.JＩCA 中部オフィシャルサポーター  

空木 マイカさん 

ニコ BOX 

 
(空木マイカさん、卓話楽しみにしています。よ 

ろしくお願いします) 髙村会長 

(岩佐副会長、何でもやってみる同好会 in 郡上で 

はお世話になりました)       三枝樹幹事 

(郡上の散歩楽しかった！皆さんありがとう)  

                   早瀬君 

(先日の何でもやってみる同好会にご参加の皆様 

、郡上八幡におこし下さってありがとう。橋本さ 

ん、久留宮君、御苦労様でした)    岩佐君 

(還暦の厄落としで財団に寄付させていただきま 

した)          三枝樹幹事・藤原君 

(先日の何でもやってみる同好会、たくさんのご 

参加ありがとうございました。今日は私の友人 

空木マイカさんの卓話です。楽しんでください)  

橋本(美)さん 

                         

本日合計      17,000 円 

        累  計     917,550 円 

幹事報告               三枝樹 明道君 

 

①2023 年 2 月 21 日開催の IM に第１部のみ参加、 

第２部のみ参加の方は事務局まで申し出てくださ 

い。 

②本日予定しておりました雀友会に2名欠員がでま

した。ご参加の方は加藤(昌）君までご連絡ください。 

会長 髙村 芳行君 

同好会報告   何でもやってみる同好会 

会長 橋本 美穂さん 

12 月 10 日（土）に開催された、何でもやって 

みる同好会「郡上散歩」に沢山のご参加ありがと 

うございました。 

郡上踊実演、郡上町歩き、競技かるた体験まで、 

皆さんと楽しい時間を過ごすことができました。 

岩佐副会長には参加者全員にお土産をいただき、 

誠にありがとうございました。 

当日の写真や動画は、公式グループページに投稿 

しましたので、そちらからもぜひご覧ください。 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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月 日 今後の例会予定 

12 

23 

 

例会変更 

クリスマス＆忘年家族会 

16F「アイリス」17：30 受付 

        18：00 開会 

30 休会 

1 

6 休会 

13 
港友例会 

17F「コスモス」 

20 
卓話 

17F「コスモス」 

27 
卓話 

16F「タワーズボールルームⅢ」 

2 

3 休会 

10 通常例会に変更 

17 

港友例会 

卓話「自己紹介」長谷川三郎君 

16F「アイリス」 

24 

例会変更 

西名古屋分区 IM 2/21（火） 

名古屋マリオットアソシアホテル 

 

卓話 「世界と「わたし」の繋がり 

〜エチオピアの森・パラオの海〜」  

ラジオ DJ.JＩCA 中部オフィシャルサポーター  

空木 マイカさん 

JICA 中部オフィシャルサポー 

ターとして、10 年間たくさん 

の途上国のプロジェクトと現 

地の人の声を取材してきまし 

た。10 年前、国土の 3%しか 

自然林がなくなってしまった 

エチオピアで、自然林を守る 

ために始まったレインフォレ 

スト・アライアンスのコーヒ 

ーの森のプロジェク 

ト。このコーヒーはその後、東

海道新幹線の車内コーヒーと

して期間限定で販売され、今

も 

UCC が輸入を続けています。

このコーヒーとの出会いによ

って認証マークを選ぶエシカ

ル消 

費の大切さを肌で感じること

ができました。 

ーの森のプロジェクト。このコーヒーはその後、 

東海道新幹線の車内コーヒーとして期間限定で販 

売され、今も UCC が輸入を続けています。この 

コーヒーとの出会いによって認証マークを選ぶエ 

シカル消費の大切さを肌で感じることができまし 

た。 

また、パラオでは気候変動の影響により年々、海 

面上昇の被害が深刻になってきています。 

海面上昇の被害を受けている人々の取材では、温 

室効果ガスをたくさん排出しているわけではない 

人々に、先進国の排出量のしわよせがきている現 

状を目の当たりにしました。 

 

どの現場に行っても思うのは、世界は日本にいる 

「わたし」と見えない糸で繋がっているというこ 

とでした。私たちの日々の選択は見えないところ 

で世界の未来を形作っています。 

 

そんな風に感じたことをきっかけに設立し、今も 

代表をしている、お母さん・お父さんの環境団体 

Green Journey では子どもたちが大人になる頃 

の地球を守るために一人ではできないことをみん 

なで集まってやっています。 

昨年はイオンと「次の時代のスーパーのあり方」 

を語り合いエシカル消費のイベントやったり、今 

年は河村名古屋市長へゼロカーボンシティ表明の 

要望書を提出したり。30 年後の未来のために何 

かをしたいというお母さん・お父さんの思いと 

エネルギーはたくさんあって、それがうまく社会 

が変わっていくスピードを早める後押しになる 

ようなことを進めていきたいなと思っています。 


